FORMACIÓN JUDICIAL PARTICIPATIVA TRANSNACIONAL SOBRE DERECHOS PROCESALES



PRIMER BOLETÍN *BREAKING THE BARRIERS*OCTUBRE 2021

¡Le damos la bievenida al primer número del boletín *Breaking the Barriers* (Rompiendo Barreras)! Este boletín tiene como objetivo compartir información sobre el derecho penal europeo con los profesionales de la justicia de toda la Unión Europea. Visite nuestro sitio web https://www.breakingthebarriers.eu/ para recibir el boletín con las noticias de última hora y obtener actualizaciones periódicas sobre las actividades del proyecto, como las actividades de formación transfronteriza para formadores judiciales, jueces y fiscales, los recursos de garantías procesales para personas sospechosas y acusadas en procedimientos penales, conferencias transnacionales, y mucho más.

A finales de año se publicará un nuevo número del boletín.

¿Eres juez/a, fiscal o formador/a judicial implicado/a en la justicia penal en Grecia, España, Austria o Alemania? Entonces puede que te interesen los seminarios de formación transnacionales para formadores y para jueces y fiscales en funciones que se llevarán a cabo en noviembre en la Escuela Nacional de Jueces de Tesalónica, Grecia. Los seminarios serán interactivos y prácticos, y se proporcionará interpretación simultánea en los idiomas oficiales de los Estados miembros anteriores para facilitar la comprensión lingüística. Las personas participantes que no deseen viajar también tendrán la opción de hacer la formación en línea.

Pronto publicaremos la invitación. ¡No se despiste!



PROYECTO BREAKING THE BARRIERS

Breaking the Barriers (Rompiendo Barreras) refuerza los derechos procesales establecidos en las Directivas de la «hoja de ruta» de la UE (acceso a asistencia letrada, asesoramiento jurídico, presunción de inocencia, garantías procesales para menores) a través de la formación de jueces y fiscales que vean limitada su participación a cursos de formación internacionales debido a la barrera lingüística. El proyecto promueve la cooperación judicial y el aprendizaje mutuo a través de una formación interactiva y empírica para jueces y fiscales, haciendo hincapié en su papel como principales personas ejecutoras de la legislación europea.

Más información sobre los objetivos y actividades del proyecto: https://www.breakingthebarriers.eu/



CONOCE A LOS COLABORADORES

El proyecto se lleva a cabo por un consorcio de instituciones de investigación y escuelas judiciales de Grecia, España y Austria. Más concretamente, por el Centro de Derecho Constitucional Europeo (Grecia), la Escuela Judicial del Consejo General del Poder Judicial (España) y el Instituto Ludwig Boltzmann de Derechos Fundamentales y Derechos Humanos (Austria), y cuenta con el apoyo activo de la Escuela Nacional de Jueces de Grecia y el Ministerio Federal de Justicia de Austria.

FORMACIÓN JUDICIAL PARTICIPATIVA TRANSNACIONAL SOBRE DERECHOS PROCESALES



Un equipo experto compuesto por jueces y fiscales ha creado un plan de estudios interactivo basado en las necesidades reales y en los problemas que enfrentan los profesionales de la justicia penal en activo. El plan de estudios es un proyecto piloto para jueces y fiscales en formación y en funciones que se lleva a cabo en los países colaboradores.

Los estudios de caso basados en casos reales del TJUE y el TEDH, así como un ejemplo de simulación de un tribunal ficticio ayudarán al alumnado a poner en práctica sus conocimientos teóricos.

VISITE NUESTRA WEB Y ENCONTRARÁ:

- Un informe de evaluación completo sobre las necesidades formativas de Austria, Grecia y España.
- Tres bloques de material formativo práctico, actualizado y adaptado sobre derechos procesales para
- Ø Formadores
- Ø Jueces y fiscales en funciones
- Ø Jueces y fiscales en formación

Disponible en 4 idiomas (EN, GR, DE, ES)

• Un folleto sobre las Directivas, también disponible en 4 idiomas (EN, GR, DE, ES).

Le invitamos a unirse a esta formación y a utilizar todo el material que necesite.













